

turel, et qui est un sujet de scandale pour ses enfants par son manque de religion ; 2 mères de famille donnant mauvais exemple à leurs enfants par leurs paroles et leur caractère ; 1 enfant de 9 ans adonné pour ainsi dire à tous les vices et incorrigible ; 3 pères de familles en mauvaises affaires, afin d'avoir la chance de faire quelque entreprise qui les aide ; 2 mères de famille pour avoir le courage d'élever chrétiennement leurs enfants, 2 pères de de famille dans une grande misère ; 3 mères de famille et 2 pères pour peines d'esprit ; 4 jeunes gens aux Etats sans ouvrage et sans succès ; 4 jeunes filles pour connaître leur vocation, 1 d'elle désire embrasser l'état religieux ; 1 père et mère de famille indifférents ; l'union et la paix dans 2 familles ; 2 familles toujours dans le malheur ; 6 enfants infirmes de même infirmité et dans la même famille ; 1 enfant malade ; 1 jeune fille sourde et peu intelligente ; 3 voyageurs ; 1 jeune fille aux Etats ; Louis Saucier, de l'Assomption, décédé en décembre ; les malades de Ste-Anne ; les personnes de Ste-Anne en voyage.

Abonnée défunt : Philomène Théberge, décédée à St-Simon, janvier 1892.

---

Nous avons la douleur d'annoncer la mort presque subite de Sa Grandeur MGR JEAN-LANGEVIN, archevêque de Léontopolis, arrivée à Rimouski, mardi, le 26 de ce mois.

Les funérailles du vénérable prélat qui a été le premier évêque de Rimouski, ont eu lieu vendredi, le 29 janvier. Nous recommandons le regretté défunt aux ferventes prières de nos abonnés.

Dans notre prochaine livraison nous donnerons, avec le compte-rendu des funérailles, quelques notes sur la vie de Mgr Langevin.